



## L'Université Franco-Allemande de Sarrebrück

publié le 16/10/2003 - mis à jour le 06/12/2006

Fondée à la suite d'un accord entre l'Allemagne et la France, l'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 et est entrée en fonction en septembre 1999. Elle a statut d'université et elle est constituée par un réseau d'établissements d'enseignement supérieur français et allemands qui en sont membres. C'est-à-dire qu'elle est „l'université-mère“.

Il n'est pas possible d'étudier à l'Université franco-allemande à Saarebrück, mais celle-ci coopère avec des établissements d'enseignement supérieur français et allemands.

L'UFA, dont le siège administratif est situé à Sarrebrück en Allemagne, est la première université binationale, qui a compétence à décerner des doubles diplômes et des doctorats. L'UFA a trois domaines d'action privilégiés pour le moment :

- ▶ les cursus franco-allemands à double diplôme ;
- ▶ l'assistance au travail des étudiants ; la mise en réseau pour favoriser l'échange d'informations et l'enseignement à distance ;
- ▶ la préparation linguistique des cursus bilatéraux

A l'heure actuelle, les disciplines proposées sont : ingénierie, sciences-mathématiques-informatique, économie-gestion, droit, sciences humaines et sociales, architecture.

Adresse : L'Université franco-allemande

Secrétariat général

Am Staden

17 66121 Sarrebrück

Allemagne

tél. : (+49) 681- 501 13 67/68

fax : (49) .681- 501 13 55



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**